

Pflanzung eines KAKIBAUMS AUS NAGASAKI in Villach

Dienstag, 20.Juni 2023, 15 Uhr

Grünes Eck Stadtmauer

(Zugang über die Schanzgasse)

Musik — Ansprachen — Lieder und Texte von Schüler*innen — Jugendtheater — Pflanzung des Kakibaums

Erinnern Villach



Ein Friedenssymbol für Villach

Wie durch ein Wunder hat ein Kakibaum in Nagasaki den Atombombenabwurf im Jahre 1945 überlebt. Aus den Sämlingen seiner Früchte werden nun neue Bäume gezogen und als Friedenssymbole auf der ganzen Welt verbreitet. Mit dem Villacher Kakibaum wird diese Friedensbotschaft erstmals auch nach Österreich getragen.

Eine Initiative des Verein "Erinnern Villach" in Zusammenarbeit mit der Stadt Villach, dem Jugendrat der Stadt Villach, dem Turbo-Theater und dem Gymnasium St. Martin.